



校長室だよ!

アイスの子

志布志市コミュニティースクール
志布志市立香月小学校

令和3年1月8日(金) No. 14

香月小ホームページでも御覧いただけます

少しずつ 着実に!

皆様、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

さて、新しい年、新しい学期がスタートしました。冬休みの間大きな事故や怪我もなく本当によかったと思います。さて、右の写真は、玄関の消毒用アルコールの設置場所にある紙コップ等で作った干支のうしです。養護教諭の假屋ゆかり先生が作っていただきました。今年の干支はうしですが、それにあやかり、子供たちには先を急がずゆっくりでも一步一步確実に進む年にしてほしいと思います。

今日の始業式では、次のステップ(学年)への準備をしっかりとする3学期にしましょうと話しました。子供の成長と共にわたしたち大人も成長できる一年にしていけたら最高かと思います。



新型コロナウイルス感染予防対策を強化しましょう!

このところ、コロナ感染が全国的に急増し、政府は東京・埼玉・神奈川・千葉の4都県に「緊急事態宣言」を発出しました。鹿児島県や隣の宮崎県においても感染者が急増し、県内の感染者は千人を超え14人が死亡しています。宮崎県は県独自の緊急事態宣言を出して、外出自粛や時短営業要請を県全体に出しています。鹿児島県においても知事が、対象地域への往来自粛を呼びかけています。このような中で、子供たちが日々健康にそして安全に生活していくためには、感染症対策として重要なことを再度確認し、徹底していくことが大切です。学校・家庭・地域の連携の下に下記の内容について再度よろしく願いします。

首都圏1都3県「緊急事態宣言」下における香月小学校の感染症防止対策

1 基本的な考え方

基本的には、本市及び近隣地域の感染状況に注視し、感染症対策を講じながら教育活動を進めます。ただし、感染状況によっては、臨時休業を含め緊急の措置をとる場合もあります。かぜ症状の欠席につきましても、引き続き「出席停止」の措置をとります。

2 自他の命を守る感染症対策

(1) 家庭で留意すること

- 毎朝の検温・健康チェックを確実に行う。
- 発熱(微熱を含む)や風邪の症状がある状態での登校はひかえる。(発熱の状態では登校しない)
- 体調に異常を認める場合は、医師の診断を仰ぐ。
- 不要不急の外出をひかえる。(県外への往来は極力自粛する)
特に、10・11日の連休の過ごし方については、他との接触を回避する工夫をする。

※ 児童及び保護者が、陽性者、濃厚接触者として指名、PCR検査実施の対象者などありましたら、学校へも御連絡ください。

(2) 学校で留意すること

- 健康観察・検温の確認を確実に行う。職員も検温を行います。
- 教室の常時換気、児童不在時の全開放などをエアコンや空気清浄機等の利用と併せて換気対策を徹底します。音楽での歌唱指導は、マスク着用でできる範囲で実施します。リコーダー・鍵盤ハーモニカの学習を含め、空気の流れを確保した上で実施します。
- うがい・手指消毒を徹底します。(保健委員会児童による校内放送での呼びかけ)
- 室内で大声を上げることはひかえ静かに過ごします。
- グループ活動等は極力ひかえます。
- 歯磨きは「新型コロナウイルス感染防止の歯磨きのポイント」(アイスの子第13号及び裏面新聞記事参照)に留意し実施します。(密の回避、私語の禁止、口を手で覆う、うがいは少量の水で静かに、歯ブラシはよく洗う・・・終末持ち帰りの継続)
- 引き続きグループでの給食は中止します。給食中の私語は極力慎みます。
- 共用物(電話・印刷機等)は使用後、必ず消毒します。
- 机・椅子等の定期的な消毒に努めます。
- 学校行事・集会活動等は、「3密」を避ける工夫をしながら実施します。

※ 近隣で発生した全職員が濃厚接触者に認定された事案を受け、本校では、職員の検温、共用物の消毒の徹底、職員室の換気の徹底、会議の短時間実施等に取り組んでいます。

